



P R E S S E M I T T E I L U N G

Herausgeber: Pressestelle St. Elisabeth-Krankenhaus Leipzig
presse.sanktelisabeth@ek-leipzig.de

**St. Elisabeth-Krankenhaus Leipzig feiert 1000. Geburt
- so früh wie nie in der Geschichte des Hauses**

Leipzig, den 17. Juni 2015: Am gestrigen Dienstag, kurz vor 6 Uhr morgens, ist im St. Elisabeth-Krankenhaus Arthur zur Welt gekommen. Mit ihm schreibt das Krankenhaus Geschichte, denn noch nie ist hier eine 1000. Geburt früher verzeichnet worden, als in diesem Jahr.

3700g schwer und 52cm lang ist der kleine Arthur der ganze Stolz seiner Eltern, den Leipzigerin Susanne Geringswald (25) und Norbert Senftleben (35). Mit der Podologin und dem Licht- und Werbetechniker, die mit Arthur erstmals Eltern geworden sind, freuen sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Entbindungsstation des St. Elisabeth-Krankenhauses um Chefarzt Dr. med. Carsten Springer. Arthurs Geburt ist ein Meilenstein in der Geschichte des Krankenhauses. Denn „noch nie“, so Chefarzt Carsten Springer „haben wir eine 1000. Geburt so deutlich in der ersten Hälfte des Jahres erlebt“. Zwar konnte bereits im vergangenen Jahr Ende Juni (26. Juni) die 1000. Geburt im St. Elisabeth-Krankenhaus vermeldet werden, in den Jahren zuvor aber ließen sie auf sich warten.

Mit Arthur nun setzt sich der Babyboom fort, den die Stadt Leipzig seit ein paar Jahren erlebt – eine Entwicklung, die dem St. Elisabeth-Krankenhaus im vergangenen Jahr erstmals in der Geschichte des Hauses eine 2000. Geburt bescherte. Geschäftsführer Albrecht Graf Adelmannt freut sich über den anhaltenden Zuspruch, den die hauseigene Geburtsklinik unter werdenden Müttern und Vätern aus Leipzig und der Umgebung findet. Über die Gründe hierfür mag er nicht spekulieren. „Offensichtlich aber“, so Albrecht Graf Adelmannt, „zieht die gute Atmosphäre in unserem Haus Mütter und Väter an.“ Ebenso die hier gehandhabte Praxis der

familienorientierten Geburt, die die Väter, so sie mögen, in das Geschehen mit einbindet, die Möglichkeit einer reinen Hebammen-Entbindung und die vorhandenen Räumlichkeiten.



Über das Krankenhaus:

Das St. Elisabeth-Krankenhaus Leipzig ist eine gemeinnützige GmbH in Trägerschaft des katholischen Kirchenlehens St. Trinitatis und akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Leipzig. Das Klinikgelände mit dem schönen Patientenpark liegt im Stadtteil Connewitz im Süden Leipzigs. In elf medizinischen Abteilungen mit 340 Betten wurden 2014 ca. 19680 Patientinnen und Patienten stationär behandelt. In der Geburtsklinik kamen rund 2160 Kinder auf die Welt. Das St. Elisabeth-Krankenhaus bildet 75 Pfleger und Schwestern in der angeschlossenen Krankenpflegeschule aus. Weitere Informationen unter www.ek-leipzig.de.